



Preocupación por cables sueltos en un barrio de la comuna 7



Crédito:

Foto Suministrada

Habitantes del sector solicitan pronta intervención por parte de Celsia.

En el barrio Santa Ana denuncian que los nuevos postes que, al parecer, Celsia está instalando en este sector de la comuna siete de la Capital Musical de Colombia, tiene con serias dudas a los habitantes de la zona.

La denuncia se dio a conocer por parte de un residente del barrio, quien indica que el cableado público está quedando suelto y no

templado como tradicionalmente se observa en otros lugares de la ciudad.

Este ciudadano menciona que, "han sembrado como 30 postes y están trabajando en la madrugada", por lo que la empresa de energía, al parecer, recurre al corte de la luz a estas horas, con el fin de llevar a cabo dicho procedimiento y así no afectar la integridad de los operarios.



Por otra parte, el denunciante indica que estos cortes perjudican a los hogares del sector y familias que tienen establecimientos comerciales, tipo tienda, teniendo en cuenta que allí concentran

varios electrodomésticos de uso diario como neveras y televisores. "¿Quién responde?", agrega el ibaguereño.

Además, agrega que con los cortes constantes de energía en este barrio de la comuna siete de la capital tolimense, el servicio de internet de los diferentes operadores se han visto afectados, debido a que la conexión se pierde durante un largo tiempo.

El denunciante solicita a Celsia verificar la situación en Santa Ana, con el fin de evitar alguna tragedia, debido a que estos cables, según el ciudadano, son de alta tensió